

"Mensch, wie geht's? Die digitale Gesellschaft"

19.11.2014

Das Haus der Wissenschaft in Bremen eröffnet Ausstellung

Angelehnt an das Thema des Wissenschaftsjahres 2014 hat das Haus der Wissenschaft Bremen am 11. November die Ausstellung „Mensch, wie geht's?! Die digitale Gesellschaft“ eröffnet. Das Zentrum für Medien-, Kommunikations- und Informationsforschung (ZeMKI) der Uni Bremen ist mit der Creative Unit "Kommunikative Figurationen" beteiligt.

"Wie verändern die digitalen Technologien unseren Alltag? Wie sieht die Zukunft unserer Kommunikation, Industrie und Arbeitswelt aus? Die Digitalisierung durchdringt unseren Alltag - in nahezu allen gesellschaftlichen Bereichen sind digitale Technologien vertreten. Sie sind Voraussetzung und Begleiter neuer Entwicklungen. Wie wir uns informieren, wie wir leben und wie wir kommunizieren hat sich in den vergangenen 25 Jahren dramatisch verändert. Die Träger des Hauses der Wissenschaft präsentieren ihre Forschungen zum Thema „Die digitale Gesellschaft“ in der hauseigenen Ausstellungsreihe „Mensch, wie geht's?!“. Ergänzt wird die Ausstellung durch Exponate vom Ausstellungsschiff MS Wissenschaft, dem schwimmenden Science Center."

Das ZeMKI stellt des Weiteren 11 Teilprojekte der Creative Unit zum Thema "Menschen und Medien im digitalen Wandel" vor. Die vielfältigen Forschungsthemen der Bremer Forscher und Forscherinnen werden mit einem eigens entwickelten interaktiven Multimedia-Tisch vorgestellt, der die Besucher auf unterhaltsame Weise in den aktuellen Wandel mediatisierter Gesellschaften eintauchen lässt.

Die Ausstellung wird von der Senatorin für Bildung und Wissenschaft, der Wissenschaftsförderung Bremen und Wissenschaft im Dialog unterstützt und ist noch bis zum **17. Januar** geöffnet.

Weiter Informationen finden Sie [hier](#).

Die Ankündigung des Hauses der Wissenschaft finden Sie [hier](#).